



新年明けましておめでとうございます。

昨年5月に新型コロナウイルスが2類相当から5類へ格下げされ、インフルエンザと同じ分類になりました。当施設も、それまでの厳しい制限を順次緩めてきました。感染防護に注意しながらもご家族との面会や集団でのレクリエーションなどの活動も概ね以前のように出来るようになりました。一安心しています。

感染症5類への移行後も当施設の態勢が元に戻らず、皆様にはご迷惑をお掛けしています。新たに利用を希望される方を受け入れることができない時期もありました。皆様のニーズに十分お応えできるよう層気持を引き締めてやっていきます。

エスポールの名称は「希望を抱きながら明るく生活していただく」、城西は「地域とともに」を念頭に名付けています。

本年も宜しくお願い致します。

施設長 田口勇仁



## 個人防護服着脱訓練



感染症発生時に備え、個人防護服の着脱訓練を実施しました。当日は、看護、介護職のみならず、リハビリ、事務、総務職員も参加しました。試行錯誤しながら何とか全員が合格点をもらうことができました。利用者様、施設、自分を守るために今後も定期開催していきます。

## 通所リハビリ見学会



お土産は、利用者様お手製の「干支飾り」でした。

## 通所クリスマス会

12/18～12/23 居宅ケアマネさん対象の見学会を開催させて頂きました。利用中の利用者様の様子を見て頂いたり、施設の特徴や力を入れている事など紹介をさせて頂きました。レッドコード体験も好評でした。大変お忙しい中、12事業所から26名の参加を頂きました。ありがとうございました。これからも、いつでも気軽にお越し頂けるエスポール城西を目指し、スタッフ一同精進して参ります。



スタッフによるハンドベル演奏、ビンゴ大会の様子です。



## 12/22 (金) 入所クリスマス会



サンタクロースからのプレゼントは、ケーキとふわふわタオルでした。

## 公式SNSはこちらから



X (旧 Twitter) Instagram

